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総合政策委員会

自由民主党 青 羽 健 仁 （１５分） 

１ 財政について

 未利用地の活用について

自由民主党 伊 藤  仕 （１５分） 

１ 財政について

２ 総務について

３ 監査について

４ 農業について

５ 経済について

６ 選挙について

自由民主党 土 橋 勇 司 （２０分） 

１ さいたまクリテリウムを３年間実施したことによる経済効果について

 クリテリウム開催による周辺の宿泊施設の稼働率の変化

 市内の自転車販売台数の変化

２ さいたま市の観光振興について

 さいたま市の観光資源について

 観光プロモーションについて

 フィルムコミッション事業の現状及び今後について

３ 防災体制について



総合政策委員会

 自主防災組織への補助制度について

民主改革 小 川 寿 士 （１０分） 

１ 企業誘致と中小企業・成長産業の支援について

 企業誘致活動における政策目標と現状について

 成長支援について

 雇用機会の創出・地域経済の活性化について

２ 就職・就業支援について

 現状と課題について

 勤労女性センターについて

民主改革 添 野 ふみ子  （１０分） 

１ 職員研修について

民主改革 高 柳 俊 哉 （１０分） 

１ 共生社会の構築に向けて

 多様性を活かす職場環境について

  ① 女性・障害者の雇用状況等について

  ② 職場における通称使用について

 人権政策の充実について

 ① ヘイトスピーチ対策、ＬＧＢＴ政策

２ 市民意識調査について

 対象者、項目、結果分析と活用等について



総合政策委員会

３ 個人情報保護行政について

 市防犯（監視）カメラ映像の取り扱いについて

公明党 谷 中 信 人 （２０分） 

１ 国際交流と平和推進について

 世界に開かれた都市づくりと国際交流について

 平和推進に向けての取り組み状況について

 平和都市宣言の具体的目標について

 他市の事例を踏まえた、今後の検討課題について 

 部局連携について 

２ さいたま観光大使と観光宣伝部長について

 設置基準と任期等について

 活動の成果について

 今後の方向性について

３ 市の農業災害対策について

 積雪被害について

 市の対策について

 県との整合性について

日本共産党 神 田 義 行 （１０分） 

１ ＰＦＩ等活用指針の見直しについて



総合政策委員会

 公共施設整備にＰＦＩ導入を優先する考え方について

 ＰＦＩ導入可能性調査において地域経済への波及効果も考慮に入れて検

 討することについて

 ＰＦＩ導入実績をどう評価するのか。具体的な検証方法はどう考えてい

るのか。

 さいたま市におけるＰＦＩ導入施設の検証について、どのように考えて

いるのか。

無所属 吉 田 一 郎 （１０分） 

１ 郵便局の窓口について

 合併時と現在の市内各集配局の窓口オープン時間の変化について

 日本郵政への要望について

２ ＳＩＭカードの配分について

 配分個所ごとの配布枚数と配布した相手の内訳について

 使用後の回収について

３ 職員の臨時雇用について

 失業者を対象とした臨時雇用について

 生活困窮者や生活保護受給者を対象とした臨時雇用について

 特区申請について

４ 多言語パンフについて



文教委員会

自由民主党 萩 原 章 弘 （２０分）

１ 学級編制について

 目的と現状、権限について

自由民主党 高 子 景 （２０分） 

１ 日本遺産について

 市の見解・取り組みについて

自由民主党 都 築 龍 太 （１０分）

１ 未来くる先生について

 現況と内容について

 今後について

民主改革 冨 田 かおり（１０分） 

１ 健康リテラシー教育の推進について

 これまでの取り組み 

 今後の対応

民主改革 武 田 和 浩（１０分） 

１ 小学校・中学校のアスベスト（石綿）について

 小学校・中学校におけるレベル３アスベスト（石綿）について



文教委員会

民主改革 熊 谷 裕 人（１０分） 

１ 小中学校の運動会について

 組体操について

 参観者への配慮について

２ 学校の太陽光発電について

設置の意義について

公明党 斉 藤 健 一 （２０分） 

１ 特別支援教育に関する教職員の専門性向上について

 「第２次さいたま市特別支援教育推進計画の概要」の「教職員の専門性

の向上」について

２ 教職員の勤務時間について

 現状の教職員の勤務時間について

 在校時間内勤務の奨励について

３ 市民が望む図書館について

 図書館の機能としての市民サービスについて

 宅配貸し出しサービスについて

 指定管理者制度の導入による市民サービスの向上について

日本共産党 久 保 美 樹 （１０分）

１ 過大規模校問題について

 市内小学校の現状と対策について



文教委員会

 栄和小学校について

２ 18 歳選挙権について

 教育委員会の取り組みについて

 高校生の政治活動の届け出制について 

無所属 川 村  準 （１０分） 

１ 学校関連の問題について

 文科省の学校設置基準と市の状況

 市立高校の選抜方法について

 辻南小学校の今後について

 市の奨学金について

２ 文化センター等の免除規定について

３ 補助金の提出領収書について



市民生活委員会

自由民主党 新 井 森 夫 （１５分） 

１ 消防力整備について

 高層建築物の消防活動について

 予防規制について

 消防水利について

２ 次世代自動車について

 水素燃料電池自動車（バス）の運行の可能性について

自由民主党 金 井 康 博 （１５分） 

１ 起震車について

 起震車の保有台数について

 起震車の稼働状況、予約状況について

 高齢者等への配慮について

２ コミュニティ助成事業について

 制度の利用状況について

 利用者からのニーズについて

 今後の制度の向上について

３ 自治会集会所整備事業の補助制度について

 建設及び増改築修繕事業補助の利用状況について

 高齢化社会へ向けての制度改革について

 自治会館整備の今後について



市民生活委員会

自由民主党 野 口 吉 明 （２０分） 

１ 環境行政 廃棄物について

 ゴミ排出量の現状、推移、他政令市との比較

 ゴミ減量化とリサイクル、溶融及び売電

 収集と分別

 焼却灰等の処理

 市内最終処分場の現状と利用計画

 処理施設の現状と今後の整備計画

 一般廃棄物処理基本計画の見直し

民主改革 土 井 裕 之 （１５分） 

１ 情報セキュリティについて

 サイバー攻撃を受けたことがあるか。

 サイバー攻撃の件数と内容

 市内事業者が受けた事例

 サイバー攻撃への対策をどのように立てているか。

民主改革 西 山 幸 代 （１５分） 

１ 区政について

 区役所業務について



市民生活委員会

 各区の連携について

 外国人の転出入について

２ 産業廃棄物対策について

 市内の産業廃棄物の山について

 不法投棄対策について

 廃棄物の不正転売防止について 

３ 消防行政について

 ドクターカーの運用について

 消防音楽隊について

日本共産党 鳥 海 敏 行 （１０分） 

１ コミュニティー推進事業

 自治会と市の協働と役割について

  ① 補助金対象業務と自治会数

  ② 自治会加入率低下問題

  ③ 自治会の活性化と市の役割

２ 廃棄物処理対策事業

 ゴミ収集と集積場所問題

  ① 「廃棄物処理法」に基づく市の責務

  ② ゴミ集積場所はどのようにきまるのか

  ③ ゴミ集積場所と自治会未加入問題

  ④ 自治会への補助金について



市民生活委員会

日本共産党 松 村 敏 夫 （１０分） 

１ 路上喫煙防止の取り組みについて

２ マイナンバーについて

 視覚障害者への対応について

 職員体制について



保健福祉委員会

9 

自由民主党 石 関 洋 臣 （１０分） 

１ さいたま市立病院の外来患者について

 待ち時間の現状と原因について

 予約と紹介率の状況について

 待ち時間短縮に向けた取り組みについて

 外来患者のさいたま市民の割合について

２ 高齢者だんらんの家について

 高齢者だんらんの家の概要について

 各施設の設置者と所有者について

 市の助成制度について

自由民主党 稲 川 智 美 （２０分） 

１ 高齢者への活動促進への支援

 高齢者への活動支援策について

 シルバーポイント事業のアクティブチケットの活用について

２ 貧困ビジネス対策について

 本市の生活保護受給者への支援策の状況

 無料低額宿泊施設の状況

 いわゆる貧困ビジネスに対する対策について

３ 障がい者・児施設に対する支援

 障がい者・児数とその内訳、施設入所定員と入所希望者数



保健福祉委員会

10 

 障がい者・児施設の開設に対する本市の支援策

 施設の地域への受け入れに対する支援策について

民主改革 小 柳 嘉 文 （２５分） 

１ 祖父母世代にとってメリットのある三世代の近居・同居による高齢者支援

の推進について

 孫育て手帳の大ヒットについて

 子どもの施設と高齢者施設を併設するメリットは

 祖父母にとっての子育て世代との近居・同居のメリットは

 三世代の近居・同居による相互扶助の推進について

２ 子育て世代にとってメリットのある三世代の近居・同居による子育て支援

の推進について

 孫育て手帳の大ヒットについて

 待機児童解消についての考え方について

 子どもの施設と高齢者施設を併設するメリットは

 子育て世代にとっての祖父母との近居・同居のメリットは

 三世代の近居・同居による相互扶助の推進について

公明党 西 沢 鈴 子 （１０分） 

１ 子育て支援について

 妊娠・出産包括支援センターについて



保健福祉委員会

11 

 母子手帳の保健センター交付について

２ 障害者支援について

 障害者入所施設等について

 障害者差別解消法に伴う障害児の保育園受け入れ体制について

３ 認知症初期集中支援チームについて

 進捗状況について

 今後の方針について

公明党 吉 田 一 志 （１０分） 

１ 市民の健康づくり

 健康意識の醸成への取り組みについて

 身近に取り組める健康づくりについて

２ データヘルス計画について

 データヘルス計画策定の進捗状況について

 今後の展開について

日本共産党 戸 島 義 子 （１０分） 

１ 保育行政 子ども子育て支援新制度の現状と課題について

 新制度移行後の保育施設について

 認可保育所について



保健福祉委員会

12 

日本共産党 守 谷 千津子 （１０分） 

１ 保育の質の確保と安全対策について

 市内保育施設における事故の把握等について

 立ち入り調査とその後の対応等について

 告発、苦情があった場合の対応と対策等について

２ 貧困ビジネスへの対応について

 行政処分のその後について

 シェルター機能をもった施設の確保について



まちづくり委員会

自由民主党 井 原  隆 （２０分）

１ 与野中央公園の進捗確認

 基本計画の見直しについて

 調整池検討の進捗状況について

２ 計画道路について

 現在の計画道路の制定の経緯について

 新大宮上尾道路の進捗について

３ さいたま新都心エリアの今後の展望

 新都心ビジョンの位置づけと、制定して２年間の実績

 新都心駅で分断されている東西のにぎわい軸について

 新病院開業に伴う交通状況等の変化について

 新都心駅東口のまちづくりの詳細について

４ 自転車のまちづくりについて

 「自転車のまち」といえる要件は何か

 さいたま市ならではの自転車施策について

 ロードバイク愛好家に対する取り組みについて

自由民主党 新 藤 信 夫 （１０分）

１ 防災機能を有する都市公園について

 現在の整備状況

 今後の整備計画



まちづくり委員会

 防災拠点としてのセントラルパークの整備計画

２ 治水対策について

 改修を必要としている水路、河川について

 地下貯留施設の設置状況と今後の計画

 水路等の整備計画

 下水道合流区域の解消について

自由民主党 玉 井 哲 夫 （１０分）

１ 遊歩道について

 まちづくりにおける遊歩道の位置づけについて

 今後の遊歩道整備について

２ 与野駅東口駅前広場等整備について

 整備手法の検討状況と今後の見通しについて

民主改革 池 田 麻 里 （１０分） 

１ さいたま市地域公共交通会議について

 委員構成について

 タクシー事業者の活用について

２ 住宅に関わる補助制度について

 いくつの種類があるのか

 情報の一元化について



まちづくり委員会

民主改革 三 神 尊 志 （５分） 

１ 道路の降雪対策について

 積雪への対策をどのようにとっているのか

 本年１月 18 日の大雪の際の対応について

 市民への啓発、情報提供について

民主改革 浜 口 健 司 （１５分） 

１ 都市公園整備について

 都市公園整備の優先順位の付け方について

 都市公園基準の変更前後の整備計画の見直しについて

 都市公園へのトイレの設置への要望について

２ 都市計画について

 武蔵浦和駅周辺の都市計画における他部署との連絡体制について

３ 駅周辺の環境整備について

 南浦和駅東口のトイレの設置について

日本共産党 大 木  学 （１０分）

１ 建築における手抜き工事を防ぐための取り組みについて

 中間検査について

 ４号建物における検査について



まちづくり委員会

日本共産党 山 崎  章 （１０分）

１ （仮称）与野中央公園におけるドッグランの設置について

２ 与野本町駅前の時計台の修繕について

３ 南区での上谷沼遊水池のトイレ設置について


